

FILAMENTO METALICO.

exagerado, ya que gas a 1 un 50 a 100 lo más que la PHILIPS ARGA y 1/2 WATIO, dando además una luz amarilla. Sistituyalas Ud. por nuestras modernas lámparas PHILIPS ARGA y 1/2 WATIO.

De venta en todos los buenos

establecimientos y centrales el leticas.

Al por mayor - ADOLFO HIELSCHER - Almacén de material eléctrico

- Madrid - Marqués de Cubas, 10 -

Pablo Romero y se propone adquirir la otra en la ganadería del duque de Ve-

Aunque no se puede afirmar todavia, es lo más probable que los diestros que alternen en las dos corridas sean Gaona, Preg, Larita, Belmontito, Valencia y Varelito. Si Sánchez Mejías tuviera libres esas fechas, entraria, desde luego, en la combinación.

El empresario marchará a Madrid a fines de semana para ultimar el cartel.

Por enforme la l de lon Selocen Rodriguez del Valle y la Mata, se ha hecho e 11790 del despacho en el Juzga lo de Primera Instancia de esta ciudad el Juzz Municipal suplente, nuentro buen amigo D. Jesúa Merchante Sánchez. Dadas sus excelentes cualidades puede asegurarse que su gestión tendrá el mejor éxito.

Para la conferencia de clausura del curso de las organizadas por «La Fraternal», ha sido designado el abogado D. Leopoldo Garrido, propietario de este periódico.

La nueva Junta del llustre Colegio de Abogados de Cuenca, ha quedado constitulia, por virtud de la elección verificada el domingo último en la forma siguiente: Decano, D. Juan del Olmo Vela: Diputado 1.º, D. Santos Lázaro Cava; Diputado 2.º, D. Manuel Ruiz Serrada; Tesorero, D. Miguel Cobián Priego, y Szcretario, D. Constancio Bermejo Guifarro. La nueva Junta se posesionará el domingo próximo. Damos la enhorabuena a los elegidos.

La corrida de toros celebrada en Ocaña el pasado domingo resultó buena. Actuó como matador el diestro Domingsin y el ganado cumplió regularmente. Desde Tarancón fueron muchos aficionados que regresaron satisfechos del festejo.

En una casa de la calle de Solera, tuvo la desgracia de caerse desde el barandado de la escalera, en la tarde de
ayer una niña, hija de un zapatero que
habita en ese edificio. Se produjo lesiones de carácter grave, y fué asistida por
el médico señor Almagro.

Nuestro amigo y paisano D. Arturo Yunta Castellano, ha sido nombrado profesor del Sanatorio marítin o naclonal de Pedrosa, en Santander. La felicitamos por ello.

Se han celebrado en Carrascosa del Campo con solemnidad acostumbrada las fiestas en honor de su patrona Santa Ana.

Para el mayor explendor de los actos de cultos fué a dicho pueblo la capilla de música de la Catedral. También amenizó las flestas profanas la Banda Provincial.

Por haberse entorpecido el mecanismo de engrase en una de las ruedas de un carruaje de primera clase del tren correo en la noche del lunes, llegó averiado a la estación de Cuenca, causando el incendio que se produjo alguna alarma en los viajeros.

En la madrugada de hoy ha salido para Atalaya del Caffavate, el letrado de este Colegio y buen amigo nuestro Don

Melecio Carrión Ruiz. Le deseamos feliz veraneo.

PARQUE DE LA FRATERNAL

El Sábado y el Domingo se dieron dos funciones en este parque proyectándose escogidos programas de la casa Julio César.

Actuaron además las artistas Miss Klaudiné, ilusionista, que con su labor logró entretener al público, siendo muy aplaudida en todos sus trabajos.

Completó el programa la actuación de la sin par artista Nené, genial cupletista que con su arte ha proporcionado muy buenas entradas a la empresa; pues su trabajo es digno de verse no una so a vez, sino todas. Lleva un repertorio bastante nuevo y variado, apesar de que un colega dice que es atrasadillo, pues todos los cuples que ha cantado son completamente nuevos en ésta, excepto dos que han sido cantados por otras artistas pero que uno de ellos ha sido creado por ella. De su trabajo podemos decir a chibusa in sup coilduq le obci sup verla, la aplaudió muchisimo, haciendo al mismo tiemoo justos y merecidos

Una prueba más del valer de esta artista, es que la empresa ha prorrogado el número de funciones por que venía contratada.

Para el jueves debút de la pareja de bailes Lucy Muñoz; nueva presentación, a petición de bastante público de Nené que ha sido el mayor éxito de la temporada; la proyección de la cinta en cuatro gartes «La fuerza del destino,» y concierto por la Banda Provincial.

Ha decrecido bastante la epidemia de escarlatina que se viene padeciendo en esta c udad y continúan presentándose con frecuencia casos de flebres, colibacilares, que por regla general no presentan caracteres graves.

También va majorando el estado sanitario en Tarancon y Huete.

En la primera decena de agosto, efectuarán varios conquenses una excursión a Saetices para visitar los restos de la ciudad romana que existen en sus inmediaciones.

Debiendo procederse a la renovación de los fiscales Municipales y Suplentes en varios puedios de esta provincia, se ha publicado el correspondiente anuncio para que los aspirantes presenten sus histancias en la Secretaria de Cobierno de la Audiencia Territorial antes del dia 10 del proximo mes.

Las solicitudes irán extendidas en papei de dos pessias y deperan acompanarse a las mismas los comprobaties de los méritos que alegien los aspirantes y las certificaciones de estad, buena conducta y residencia que la ley exige.

En el año económico último, la renta de Lauacos produjo al Estado la suma de 149.002.009,0/ pesetas y los deneticios de la Tadacatera sumaron 9.004.020,33.

Para invertirlas en humo son ya un buen numero de pesetas.

Ha llegado a Cuenca, en uso de licencia, nuestro estimulistimo amigo y paisano el Consul de España en Quito, Don Angel Sanchez Vera. Celebramos vivamente ver entre nosotros a quien por sus prestigios y sus servicios a la Patria, honra a la ciudad en que nació.

El señor alcalde en representación del Ayuntamiento se ha posesionado ya de la casa expropiada a D. Miguel Herralz, cuyo pago se ha veriticado ya.

El dia 9 del próximo se aprobará la subasta para el derribo y la demolición dará principio el día 10.

Se han posesionado de sus cargos en la Inspección de Primera enseñanza de esta província D. Valentin Aranda y Don José Roset. Nuestra enhorabuena.

Cuenca: Tipografía F. Viejobueno

Clinica Moderna Gava Baja, 10, prales.—Madrid

Consulta y Cifaica de enfermedades de las sjos

Dr. Don Jesús Galindez

Oculista del Instituto Rubio, del Asllo-Hospita de niños de San Rafael y del Instituto Oftálmico Nacional

Consultas gratis: lunes, martes, jueves y viernes, de once y doce a una y de cinco a siete

Preferencia, 2 pesetas

Consultas a 2 pesetas: miércoles y sábados, de cinco a siete Los domingos y fiestas, de diez a doce

Preferencia, 5 pesetas

Operaciones, estancias y camas

en la clínica,

a precios económicos

Donneilio particular: Infantas, II. pral.
TELÉFONO NÚM- 25-54 M

ONSULTA DIARIA DE TRES A CINCO

HONORARIOS

Primera consulta, 25 pesetas Sucesivas 10 id.

La experiencia demuestra que los chocolates y dulces

Matías López

Son los mejores del mundo

PEDIDOS

en todos los ultramarinos y confiterías



Un invento maravilloso para engordar y tener fuertes y sanos toda clase de ani-

POLVOS-DINAMO

(MARCA REGISTRADA) INSTRUCCIONES PARA SU USÓ

En los cerdos principalmente se obtiene i resulta los nunca vistos. El gasto en tan pequeno que más no cabe ide cinco a direcentimos diarios! L s POLVOS DINAMO son completa-

Ls POLVOS DINAMO son completamente inofensivos, se comp men de sustancias vegetales que no son noclvas. Cintidad que debe tomarse en ca la comi la opianso. Cada buey, mulo y caballo, una cacharada. Cada galtinas pavos y conejos, una cucharada Cada valute políticato, una cucharada. Cada cerdo, ternera y oveji, una cucharada. Cada cuatro cerditis, cabritos o conferitos, dos cucharadas. Lis POLVOS-DINAMO se pueden mezclar con to la clase de comestibles y debe teneralio don le no haya humedad.

Pre ins de vents al público en toda Espain: Paqu de de un kilo, 3,75 pts; Paque tode me ilo kilo, 2 pts. NO 1 TARSE DE LAS IMITACIONESI

Pull is de venta: En to les los Romercios de comestibles del mue do y Droguerías.

Para pedi los dirigense a los Almacenes Jorba, Manresa.—(Pidase su Revista General Hustrada gratis).—En Cuenca, todos los comercios principalmente FAMACIA Y DROGUERIA DE MONTERO.

Enfermos de los ojos

El doctor D. Jesús G líndez, Fundador y Director de la Clinica Moderna de Oftalmología de Madrid, Oculista de número del Hospital de niños de S Rafasi, Profesor del Instituto Oftálmico Nacional etestera etc., comunica a su clientela de la provincia que permanecerá en Cuenca del 1 al 8 de septiembre donde pasará consulta y operará gratis a los enfermos de la vista prores que lo necesiten, siguiendo su conciunto y Beneficencia Provincial.

NOTA, -No tendré consulta de page.